

2023年4月28日

お取引先様各位

ケイプラパイプの生産再開について

株式会社レゾナック建材

平素は弊社製品に格別なお引き立てを賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、2022年10月6日に(一財)日本消防設備安全センター殿より、弊社の品質管理体制の不適合を指摘されて、弊社が運用している全ての型式評定に対し一時停止の通知を受領して以来、お取引先様におかれましては、多大なご不便とご迷惑をお掛けし、心よりお詫び申し上げます。

型式評定の一時停止は2023年2月13日に解除されましたが、申請しておりましたケイプラパイプの型式評定につきまして、この度2023年4月26日に(一財)日本消防設備安全センター殿より新たな認証を頂くこととなりました。

これによりケイプラパイプの生産を再開し、在庫量を積み増して出荷体制の整備に着手しました。

当評定認証の取得により、納入先の制限及び現場用途の制限も解除となり、従来通りの受注・出荷体制に戻るようになります。

今後の出荷開始時期につきましては、順次ご案内させていただきたく存じます。

今までお待ちくださったお取引先様におかれましては深く感謝申し上げますとともに、弊社の品質管理体制の維持強化に努めてまいりますので、今後とも格別なご高配を賜りますよう衷心よりお願い申し上げます。

以上